

# tribune de l'opposition

## **Ne dénaturons pas notre langue !**

Toujours plus d'anglicismes et maintenant l'écriture inclusive... qui doit son nom à des théologiennes protestantes ! Pas très laïc... mais la municipalité en abuse dans ses écrits.

Certes, elle vise à prendre en compte une égalité de traitement entre le masculin et le féminin et à réparer une « injustice flagrante » dans la prévalence du masculin sur le féminin en ce qui concerne certains accords grammaticaux.

Mais à quel prix ? Car elle alourdit considérablement la langue écrite au point de la « plomber » (élus et élu.e.s), déstructure la langue au point d'obliger le lecteur à une relecture de la phrase « inclusive » pour en saisir le sens global, perturbe fortement l'apprentissage de la lecture, et de ce fait, elle nuit à la clarté de la langue et s'insère dans un processus plus large de décivilisation, ne permet pas aux personnes atteintes de troubles « dys » d'accéder aisément à l'information, et quelle hypocrisie d'oser affirmer que l'adoption de l'écriture inclusive changera complètement la condition féminine !

## **Solidarité avec les commerçants Ulissiens**

Alors que les contraintes sanitaires et confinement en vigueur rendent la situation particulièrement difficile pour les commerçants et restaurateurs, nous sommes surpris de constater, dans le magazine municipal, la suppression pure et simple des espaces publicitaires qui offraient jusque-là une lisibilité certaine des acteurs économiques locaux. C'est regrettable pour nos commerçants ulissiens. De plus, la suppression de cette régie publicitaire est une impasse sur des recettes non négligeables pour notre collectivité. Peut-être ce changement a-t-il pour but de réserver le magazine de la ville à la propagande de la municipalité...

## **Problèmes d'eau chaude, toujours et encore**

Nous constatons tous des problèmes de plus en plus fréquents, principalement sur le réseau primaire d'eau chaude, responsabilité de la ville et de son prestataire. Beaucoup de communication certes, mais des coupures d'eau chaude récurrentes. Pendant la campagne électorale, l'équipe municipale actuelle vendait du rêve : par opportunisme ou par méconnaissance, elle assurait pouvoir traiter les problèmes du réseau secondaire, de responsabilité des bailleurs. Les habitants préféreraient sans doute qu'elle gère déjà les problèmes propres à son domaine de compétences. Affaire à suivre...

Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,  
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN, Loïc  
BAYARD, Michèle DESCAMPS

CONTACTEZ-NOUS SUR : [jaimelesulis2026@gmail.com](mailto:jaimelesulis2026@gmail.com)